

## Vingt-six sapeurs-pompiers honorés à la Sainte-Barbe



**Plusieurs sapeurs-pompiers ont été récompensés au cours de la cérémonie.**

Photo Progrès/Mathilde GARNIER

La cérémonie départementale de la Sainte-Barbe, patronne des sapeurs-pompiers, s'est déroulée vendredi 13 décembre, au centre d'incendie et de secours (CIS) du Grand Dole, à Choisey. Parmi les 100 sapeurs-pompiers professionnels du Sdis (Service départemental d'incendie et de secours) du Jura, vingt-six ont été mis à l'honneur par la remise de médailles, de galons et d'insignes pour les chefs des centres de Chaumergy, Orgelet, La Bienne, Champagnole, Chaussin, Morbier et Thervay. Le Sdis départemental comptabilise cette année 18 000 opérations de secours, dont 78 % pour le secours d'urgence aux personnes. 1 600 sapeurs-pompiers volontaires accompagnent chaque jour les professionnels. Le budget annuel dédié à leurs services s'élève à 33 millions d'euros en 2019 pour les 55 CIS du département.